PARTIDO POPULAR Cantabria





El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **iMomento de actuar!**

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las grandes redes europeas, una fiscalidad amable con familias y emprendedores, y unos servicios públicos esenciales (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. Y que no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. iMuchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente, **María José Sáenz de Buruaga** Candidata a la Presidencia de Cantabria







Queridos vecinos/as:

En estos días decisivos me dirijo a vosotros en nombre de mis compañeros y en el mío propio.

En primer lugar, os quiero dar las gracias por depositar vuestra confianza hace 4 años en el equipo de gobierno municipal y que, como sabéis, ha saneado las cuentas y mejorado nuestro pueblo.

Para seguir mejorando nuestro pueblo tenemos objetivos claros con proyectos en marcha y otros por empezar, ahora que nuestras arcas municipales nos lo van a permitir y que se estima un cambio de gobierno autonómico.

Por supuesto, vamos a trabajar duramente para revertir la situación de despoblación de nuestro pueblo, buscando y proporcionando atractivos a emprendedores y empresas que posibiliten su instalación en el municipio.

Vamos a continuar con nuestras políticas de transparencia, cercanía y trato sin distinciones con todos los vecinos del pueblo, estando abiertos a propuestas e iniciáticas de mejoras para San Pedro del Romeral.

Por ello te pido que nos apoyes con tu voto. Un saludo.

Jesús Mantecón Ruiz

Candidato a la Alcaldía de San Pedro del Romeral

Nuestro programa

He aquí algunos de nuestros propósitos para esta legislatura:

- O1 Daremos **publicidad**, junto con municipios del entorno, **para proyectar y dinamizar el turismo**, teniendo en cuenta los atractivos de interés turístico que tiene nuestro municipio como son:
 - Centro de interpretación de la vida y cultura pasiega.
 - El Proyecto de la apertura de la cueva de Peña las Hazas ya en marcha.
 - Mirador en Peña las Hazas.
 - Columpio gigante (zona de Lambarrasa).
 - Puentes, humilladeros, iglesia etc.
- 02 Ampliaremos el abastecimiento de agua en el barrio de La Sota.
- O3 Realizaremos el abastecimiento de agua al barrio de Aldano.
- O4 Repararemos los caminos en Vegalosvados, San Pedro, La Sota, Aldano, Vegaloscorrales y Bustaleguin.
- 05 Llevaremos a cabo el proyecto de apertura de la carretera a La Hoya (Bustaleguin) retrasado por motivos de permisos.